

授業参観がありました

2月18日(火)に授業参観がありました。

1~5年生は、2月20日(木)に予定している「6年生を送る会」の練習の様子を体育館で、また、6年生は道徳の授業を各教室で参観していただきました。

たくさんの方に来校いただき、6年生では、教室に入りきらずに廊下から参観していただいている方もみえました。

朝からの降雪もあり、寒い日になりましたが、子どもたちの学校での様子を観ていただくことができました。ご来校ありがとうございました。



防災研修をしました

2月18日(火)、授業参観と並行して図書室で、自治会長のみなさんと飯野小学校学校運営協議会の委員の方々と防災について考えました。

今回は、鈴鹿市防災危機管理課の職員を講師に招き、行いました。

南海トラフ地震などの災害時には飯野小学校の体育館が、収容避難所

になります。その際に、自分たちでできることは何か、どのような設備が準備されているのか、などの話を聞きました。

そこで紹介されたのが、「オリーブボックス」です。避難所開設運営の手順書や必要な資材が入っています。旧給食センター跡地の防災倉庫に食料や毛布などといっしょに保管されています。災害発生時には、まず、「オリーブボックス」です。

